

## À la MACO : La double peine des détenus

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2023

Les ouvrages d'assainissement sont vétustes, dégradés et généralement non fonctionnels, à la Maison d'arrêt et de correction de Ouagadougou (MACO). De nombreux détenus, concentrés dans les cellules dans des conditions peu hygiéniques, n'ont pas accès aux infrastructures adaptées pour leurs besoins. Le paludisme, la dermatose, la pneumonie, l'angine se propage. "Nous enregistrons entre 80 et 90 consultations par jour. Le manque d'hygiène dans les cellules et au sein de la prison est un véritable problème sanitaire pour les détenus", confirme l'infirmier-major, Abraham Bicaba. Selon les statistiques du service de santé de la MACO, de juin à octobre 2023, 556 cas de paludisme, 08 de tuberculose, 87 de diarrhées, 772 de dermatose, 133 de parasitose, 561 de pneumonie, 176 affections ostéarticulaires ont été enregistrées.

Abdel Aziz Nabaloum, Sidwaya (Ouagadougou) - AllAfrica